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 Si tengo que renunciar al cargo, lo haré, asegura
 Hay disposición para recomponerla: Ángel Castillo

Marcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela Loyola

Ángel Castillo Torres.

El subsecretario de En
lace Interinstitucional,
Ángel Castillo Torres

manifestó que hasta el mo-
mento continua en el cargo,
pese a los rumores que han
trascendido sobre su puesta
salida de la administración
estatal y reconoció que hay
un rompimiento entre la rela-
ción del Poder Legislativo y
Ejecutivo.

“Debo decir también que
hay la mejor disposición tan-

to del secretario de gobierno
como de tu servidor de re-
componer la relación y el dia-
logo con el Congreso, y den-
tro de eso yo en lo particular
como funcionario tengo toda
la disposición que se para
recomponer la relación si
necesito presentar mi renun-
cia lo hare con toda respon-
sabilidad”, aseguró.

Agregó que el gobernador
tiene la facultad de removerlo
en cualquier momento, pero
hasta el momento sigue tra-
bajando para recomponer la

la relación que se tornó com-
plicada entre los dos pode-
res.

Castillo Torres manifestó
que se atenderán las inquie-
tudes que tiene el presidente
de la Directiva del Congreso
del Estado, Manuel Barrera,
quien di jo que hay
disfuncionalidad en la comu-
nicación, situación que se
puede recomponer.

Dijo que en los próximos
días buscará reunirse con los
diputados y seguir trabajan-
do en temas importantes
como es la Reforma Electo-
ral que debe estar lista a fina-
les de este mes y culminar
con el paquete de leyes que
darán vida al Sistema Estatal

Ayer, durante los prime
ros minutos, fue remi
tido a las autoridades

competentes un joven, al pa-
recer hijo del diputado local
del PRD, Sergio Desfassiux,
conduciendo un automóvil
con reporte de robo con vio-
lencia en el  estado de
Zacatecas.

Fue al filo de las 00:30 ho-
ras cuando en la esquina de
avenida Salk y calle Gauss,
en la colonia Progreso, agen-
tes municipales detectaron
un vehículo Astra, negro, sin
placas, decidieron los agen-
tes ir tras el automotor.

Para revisar el mismo mar-
caron el alto con conductor, el
cual obedeció, procedieron a
revisar el automotor, anota-

Detienen a hijo de  Sergio
Desfassiux con auto robado

Anticorrupción y que también
derivaran en el nombramien-
to de los fiscales general,
anticorrupción y de los deli-
tos electorales.

Redac c i ónRedac c i ónRedac c i ónRedac c i ónRedac c i ón
ron el  número de ser ie,
W0LAH641875096586, lo
pasaron a radio cabina C3 y
al C4.

Minutos después les llegó
la respuesta; el automóvil
contaba con reporte de robo
con violencia en la ciudad de
Zacatecas. De inmediato se
entrevistaron con el conduc-
tor.

Así las cosas, ante esa si-
tuación, el tripulante del auto-
móvil quien se identificó como
Ares Desfassiux , de 29 años
de edad, luego de leerle sus
derechos fundamentales, fue
subido a una patrulla y lleva-
do ante las instancias corres-
pondientes donde le será
resuelta su situación legal, el
vehículo fue enviado a una
pensión mientras se siguen
las indagatorias.

Ares Desfassiux fue interceptado en la Avenida Salk tripulando un vehículo
Astra, negro, sin placas,  con reporte de robo con violencia en Zacatecas.

Denigra la clase política
«tour» de diputados: Errejón A.

El presidente de la or
ganización Parlamen
to Ciudadano, Roger

Errejón Alaniz, manifestó que
la Directiva del Congreso del
Estado debe mostrar firmeza
en contra de los legisladores
que andan “turisteando” en
Canadá, y se cumpla en des-
contarles el sueldo.

Indicó que Jorge Luis Díaz
Salinas y José Luis Romero
Calzada continúan denigran-
do a la clase política que está

Miguel  Ángel  N.Miguel  Ángel  N.Miguel  Ángel  N.Miguel  Ángel  N.Miguel  Ángel  N.
tan desprestigiada en nues-
tros días, con ese viaje reali-
zado sin un fin laboral y peor
aún, difundiendo en redes so-
ciales fotografías del paseo
que están tomando.

Afirmó que el presidente de
la directiva ya anunció que se
les descontará el día a los
legisladores, una acción que
calificó como correcta, y la cual
deberá cumpl irse a
cabalidad, pero también como
ciudadanos se debe ser exi-
gentes con las autoridades,
pues no se debe permitir ese
tipo de exhibicionismo legis-
lativo.

Agregó que más allá de des-
contar el salario de los dos
legisladores, también se de-
ben tomar otras acciones en
contra de ambos, pues las
fotografías reflejan únicamen-
te un viaje de placer, muy lejos
del viaje de trabajo que argu-
mentaron en un principio.

Comentó que como socie-
dad se puede requerir un tra-
bajo honesto a los represen-
tantes populares para lograr
un cambio, y dejar de permitir
que los legisladores ocupen
puestos de elección, cuando
no lo merecen.

Directiva de Congreso debe
cumplir con descontarles el sueldo:

Roger Errejón.

La Secretaría de Comu
nicaciones y Transpor
tes del Estado (SCT)

pretende la extinción de las
rutas del transporte urbano
que vayan desde la Alameda
hasta la Zona Industrial, para
lograr la implementación del
sistema de Autobuses Rápi-
dos mejor conocido como
Metrobus, así lo dio a cono-
cer el titular del área, Ramiro
Robledo López.

Ante esta situación conduc-
tores de los camiones que se
dirigen a la zona industrial se
dijeron preocupados por esta
determinación, puesto que
esto significaría el fin del tra-
bajo que les ayuda al susten-

Choferes del transporte urbano temen quedar sin trabajo ante la determinación de la dependencia.

SCT cancelarían rutas de
camiones de la Alameda a la ZI

Gamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínez
to de sus familias.

Por su parte, el titular de la
SCT señaló que son casi 90
camiones que salen diaria-
mente desde la Alameda a la
ZI, y la intención de cancelar
esas rutas es para desaho-
gar el tráfico que se hace en
el sector, con un sistema de
autobuses con mayor capa-
cidad para los pasajeros y
que l legarán con mayor
rapidéz a su destino.

Además señaló que se tie-
ne un plan para la
reconfiguración de las rutas
de transporte urbano, con el
fin de hacer más eficiente el
servicio de tranporte colecti-
vo, así como acrecentar las
rutas para llegar a los secto-
res de nueva creación.


